

**CRÓNICA**

**VI Curso de Neuroneonatología 2004  
Tópicos seleccionados de Medicina Perinatal  
“Neurología Pediátrica”**

Se realizó los días 3 y 4 de Agosto del 2004 en el centro de eventos Casa Piedra. Los directores fueron el Dr. Jorge Torres Pereyra y la Dra. María De Los Ángeles Benapres y los coordinadores, los doctores Luis Hernán González I., Karin Kleinsteuber S. y Marcial Osorio F. Participaron como invitados extranjeros los doctores Israel Alfonso y Jeffrey Perlman. El curso tuvo los patrocinios de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, Sociedad de Psiquiatría y Neurología de la Infancia y Adolescencia, Sociedad Chilena de Pediatría, Rama de Neonatología de la Sociedad Chilena de Pediatría.

El evento estuvo destinado a neurólogos infantiles, obstetras, matronas, kinesiólogos y terapeutas.

El curso fue organizado por el Centro de Investigaciones Perinatales (CIP) y el Departamento de Pediatría, campus norte, Facultad de Medicina, Universidad de Chile, Hospital Roberto Del Río.

Durante el curso se trataron temas interesantes relacionados con asfixia perinatal, evaluación neurológica del recién nacido, etiopatogenia de la hipoxia-isquemia cerebral, neuroprotección, intervenciones terapéuticas, investigaciones básicas y clínicas en Chile en relación a la asfixia, hemorragia intracraneal del prematuro, accidentes vasculares del recién nacido de término, problemas éticos del niño con compromiso neurológico, errores innatos del metabolismo, trastornos paroxísticos epilépticos y no epilépticos neonatales e intervenciones terapéuticas en las malformaciones neurológicas, nuevas técnicas de monitorización cerebral neonatal, avances en el diagnóstico por imágenes, síndrome hipotónico y enfermedades neuromusculares neonatales.

Participaron alrededor de 450 profesionales provenientes tanto de Chile como de países vecinos.

En dos años más se efectuar el VII curso. Los esperamos!

Prof. Dr. Jorge Torres Pereyra